
質　問　事　項 回　　答

1

ステージイベントに出演される方やパ
フォーマンスされる方は県実行委員会にて
ご手配される認識でよろしいでしょうか。

県が指定する出演者については、最初の依
頼については県実行委員会より行うことを
想定しているが、その後の出演までの調整
や謝金の支払い等については委託業者にお
いて行われるのとする。なお、提案者が独
自に提案する案については提案者から出演
交渉を行うことし、採用されないこともあ
ることに留意しながらトラブルがないよう
にすること。

2

アスリートメニューの試食品の手配という
のは、レシピを共有いただき、事業者側で
調理して提供するということでよろしいで
しょうか。

そのとおり。

3

楽器や出演者の輸送は、どこから想定され
ておりますでしょうか。

和太鼓・吹奏楽等の演奏については佐賀県
内、それ以外については最長で佐賀ー東京
間を想定している。

4

一般参加者の募集は大体何名程度で想定さ
れておりますでしょうか

関係者の出欠状況によるが、2,000人程度を
超える規模を想定している。

なお、一般参加についてはステージイベン
トの参加者の知人・友人・出演者のファン
などを想定している。

5

協賛企業のPRブースは１社どの程度の広さ
を想定されておりますでしょうか

３ｍ×３ｍのスペースに長机、椅子を２つ
ずつ程度。また、社名や社をイメージさせ
るような写真パネルなどの設置を想定して
いる。

6

炬火トーチの製作などは県実行委員会にて
ご対応される認識でよろしいしょうか。

炬火トーチは当実行委員会で展示用にトー
チ現物を準備できるため、本業務での対応
は不要であるが、県内の倉庫に保管してい
るため、輸送が必要。
なお、メダルについても製作は不要。

7

SAGAアリーナのスケールが分かるPDF図面を
いただくことは可能でしょうか。

別紙のとおり


